
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  06/02/2024 - ore 14.30

All’ordine del giorno:

1. illustrazione progetto relativo all’installazione di strutture prefabbricate ad uso
scolastico  presso l’area Campo Dei Pini a Marina di Carrara; 

2. varie ed eventuali.
La seduta e.  tenuta presso  l’area Campo Dei Pini a Marina di Carrara.

Sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri Dante Benedini, Marzia Butteri,
Hicham Koudsi,  Sirio  Genovesi,  Alberta  Musetti,  Rigoletta  Vincenti.  Risulta  assente  il
consigliere  Andrea Tosi.

Sono presenti inoltre alla seduta l’Assessore Elena Guadagni, Assessore ai Lavori pubblici,
Decoro  urbano,  Polizia  Municipale  e  Sicurezza  urbana,  Viabilità  traffico,  Mobilità  e
Trasporto Pubblico Locale e l’Ing. Ilaria Mosti, Specializzato Tecnico del Settore 5 Lavori
Pubblici e attuazione PNRR.

Presiede la seduta Silvia Barghini e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.

La  seduta  si  svolge  davanti  all’ingresso  del  cantiere  dell’area  che  ospitera.  i  moduli
prefabbricati che accoglieranno gli alunni della scuola Taliercio.

La seduta inizia alle ore 14.35.

La Presidente Barghini chiede all’Ing. Ilaria Mosti di illustrare il progetto; in particolare,
pensando  al  futuro,  chiede  se  i  lavori  in  procinto  di  iniziare  precluderanno  la
restituzione del terreno all’uso di impianto sportivo.

Il consigliere Dante Benedini abbandona la seduta alle ore 14.36.

L’Ing. Mosti mostra ai consiglieri la planimetria del progetto: il blocco scolastico ha una
forma a U, con ingresso da Via Prampolini, in quanto piu.  libera dal traffico. Sono previste
16 aule oltre all’ufficio segreteria, un’aula insegnanti, l’aula di ricevimento dei genitori,
aulette morbide, una sala lettura, due laboratori, un’aula di musica, un’aula di deposito
degli  strumenti musicali  e locali  a disposizione per i collaboratori scolastici.  Il  blocco
scolastico sara.  dotato inoltre di locali di deposito e di servizi igienici. 

L’intervento non precludera.  la restituzione del terreno all’uso di impianto sportivo. Sul
terreno vegetale e.  stato posizionato un telo chiamato geotessile che funge da strato di
separazione,  filtrazione  e  rinforzo,  sopra  il  quale  e.  stato  posizionato  lo  stabilizzato
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rullato e compattato, di facile rimozione ai fini del ripristino dell’area alla destinazione
di impianto sportivo.

Il  consigliere  Marzia  Butteri,  vedendo la  tipologia  di  terreno,  chiede  se non ci  sia  il
rischio  che con la pioggia si formi la fanghiglia.  Il tecnico risponde che questo sara.  il
piano d’appoggio per i moduli; una volta posizionati, verra.   fatta una ricarica di ghiaino.

Il  consigliere  Rigoletta  Vincenti  chiede se  ci  sia  anche una parte  di  prato.  Il  tecnico
risponde che c’e.  una zona verso Via Firenze che verra.  adibita ad area verde e la zona
compresa tra i moduli.

L’Ing.  Mosti  spiega  che  le  aule  sono  dimensionate  in  base  al  D.M.  18/12/1975,  che
prevede uno spazio di 1,8 mq ad alunno, con previsione di 26 alunni a classe nel rispetto
della  normativa  antincendio.  I  servizi  sono localizzati  nella  parte  a  monte  in  quanto
vicina all’acquedotto e alla fognatura.

La Presidente Barghini chiede se vi sia la palestra.

L’assessore  Guadagni  risponde che non c’e.  la  palestra,  ma  vi  e.  disponibilita.  di  uno
spazio della superficie di 20 metri per 20 dove si potrebbe installare un tendone.

La Presidente chiede rassicurazioni all’Ing. Mosti sul fatto che i materiali utilizzati non
pregiudichino il ritorno dell’area alla sua destinazione originale di impianto sportivo  al
termine dell’utilizzo provvisorio. Il tecnico risponde che, quando l’area sara.  nuovamente
disponibile, lo strato di stabilizzato verra.  tolto e sara.  riposizionata la terra che e.  stata
momentaneamente accatastata all’interno dell’area per poter realizzare la parte a verde.

L’Ing.  Mosti  riferisce  che  da  domani  si  inizieranno  ad  installare  i  primi  moduli.
L’assemblaggio  e.  gia.  stato  effettuato  nelle  officine,  quindi  i  moduli  arriveranno  gia.
assemblati  e  si  dovra.  fare  solo  l’assemblaggio  meccanico  e  il  cablaggio.  Da
cronoprogramma  il  montaggio  andra.  avanti  fino  a  fine  febbraio,  poi  ci  sara.  il
posizionamento  dei  vari  impianti  (antincendio,  elettrico….etc…)  e  per  il  15  marzo  e.
previsto il collaudo.  

Il consigliere Marzia Butteri, sempre per quanto riguarda le tempistiche, chiede  quando
sia previsto il  trasferimento degli  studenti.  L’Ing.  Mosti risponde che il  trasferimento
avverra.  alla  fine  delle  vacanze  pasquali:  il  periodo di  chiusura  delle   vacanze  verra.
sfruttato per effettuare il trasloco delle attrezzature.

Il consigliere Butteri chiede se sia gia.  stato fatto l’affidamento alla ditta di trasporto.
L’Assessore Guadagni risponde che sono attivita.  di competenza del dirigente  dei servizi
scolastici.
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La Commissione termina con l’intenzione di organizzare una successiva seduta in loco in
seguito al posizionamento dei moduli e del collaudo. 

La seduta termina alle ore 14.55.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8

      (Chiara Amodio)                                                                               (Silvia Barghini)                      

                  F.to                                                                                                            F.to          
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